
令和２年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

No.1 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

9月 3日(木) 

午前 

１ 金子 研世 １．生産性の向上について 

①市における生産性向上について。 

②職員における生産性向上について。 

２．今後のＩＣＴ教育について 

①通信環境の整備について。 

②ＩＣＴ活用指導力について。 

③アクセシビリティ対応について。 

３．夏季休業期間短縮の検証について 

 ①アンケートについて。 

 ②今後の休業日について。 

60 分 市長 

教育長 

教育部長 

担当部長 

9月 3日(木) 

午前 

２ 坂口 洋 １．新型コロナウイルス感染症対策について 

①今後の検査体制の拡充について。 

②今後の休業要請とその補償を準備しておく必

要性について。 

③学校の教室内の３密の解消について。 

２．資源とごみの分け方・出し方について 

①改定される分け方・出し方の冊子で工夫した

ことはあるのか。 

②燃やせないごみの分別について。 

３．子ども食堂について 

 ○市は子ども食堂に対して、どのような支援が

できるのか。 

60 分 市長 

教育長 

9月 3日(木) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西﨑 甚吾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市長選挙と議員選挙に対する市民の想い 

①議員選挙と市長選挙を同時選挙で実施すべき

だという市民大多数の意見に対する市長の考

えを問う。 

②同時選挙が実現できなかった時、落選を仮定

した場合には１年後の議員選挙はどうされる

のか市長に問う。 

③市長選挙と議員選挙はどういう理由で期日を

統一して同時選挙が実施されなかったのかを

問う。 

④市長選挙と議員選挙を同時に行う方法とはど

ういう場合が考えられるのかを問う。 

⑤令和２年の市長選挙と、令和３年の議員選挙

での決算見込み額はどれほどになるのか、ま

た同時選挙が実施できるとなれば、予想され

る経費削減額はいくらになるのかを問う。 

60 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

選挙管理

委員会委

員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

No.2 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

9月 3日(木) 

午前 

３ 

 

西﨑 甚吾 ２．各部署で取り組む年度ごとの事業評価につい  

  て 

①当初予算特集号「施政方針と予算」に対して

決算特集号「事業評価と決算」等の「広報し

ま」を発行すべきだと思いますが、市長の見

解を問う。 

②松阪市が行っているＰＤＣＡサイクルに基づ

く継続性のある事業評価「部長の実行宣言」

のような取り組みに対する意見、感想を、各

部長に問う。 

60 分 市長 

担当部長 

選挙管理

委員会委

員長 

9月 3日(木) 

午後 

４ 山本 桂史 １．市の施策について 

①達成度について。 

②新型コロナウイルス感染症対策について。 

③職員の病気休暇について。 

２．浜島電気自動車の運行について 

①「のってかんせ号」の運行について。 

②運行に至るまでの課題点について。 

③「わんさかわんさ」の再利用について。 

３．ごみ対策について 

①粗大ごみ軒先収集について。 

②粗大ごみの持ち込みについて。 

③ごみ袋承認制度の再確認について。 

④今後の分別方法について。 

４．アコヤガイのへい死対策について 

①へい死の状況について。 

②母貝養殖事業化実証試験について。 

60 分 市長 

担当部長 

9月 3日(木) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺 友里夏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．マイナンバーカードに関する志摩市の取り組

みについて 

①志摩市のマイナンバーカードの普及率、三重

県他市との比較。 

②マイナンバーカードの普及率を上げるための

志摩市の取り組み。 

③マイナンバーカード取得の志摩市の目標。 

２．マイナポイントについて 

○マイナポイントの広報活動を問う。 

３．市営住宅の連帯保証人の規定廃止について 

○連帯保証人に対する志摩市の考え方を問う。 

 

45 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

No.3 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

9月 3日(木) 

午後 

６ 野名 澄代 １．４年間の実績及び未実施事業について 

①４年間の実績について。 

②現在進行形の事業について。 

２．津波浸水区域の高台移転について 

○磯部分署、志摩分署、浜島支所、消防団詰所

の移転について。 

３．太陽光発電について 

①海岸への土砂流出の現状と対応について。 

②転売された場合の漁業補償等の契約の効力に

ついて。 

４．コロナウイルス感染症を見据えた観光振興策 

について 

○自然を生かした観光振興について。 

60 分 市長 

担当部長 

9月 8日(火) 

午前 

７ 小河 光昭 １．真珠母貝養殖事業化実証試験の現状と今後の

取り組みについて 

○令和元年度に発生したアコヤガイの大量死の

対応として、漁業者による安定した母貝の供

給体制の構築を先導することを目的に始めた

母貝養殖事業化実証試験が、令和２年４月か

ら行われていますが、４月から今日までの流

れと現状、今後の予定について問います。 

２．カキ生産性向上事業の現状について 

○的矢地区のカキ養殖業者を救済する目的で新

規のカキ養殖の試験を新年度予算約 388 万円

で実施していると認識しています。その成果

があったようでケーブルテレビでも放映され

たと思っていますが、現状について問います。 

３．増え続ける市長の出張旅費、その費用対効果

について 

 ○平成 31 年４月１日から令和２年３月 31 日ま

での市長の随行、同行を伴う県外出張旅費が

１千万円を超えていますが、その費用対効果

について問います。 

60 分 市長 

9月 8日(火) 

午前 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

下村 卓也 

 

 

 

 

１．市長及び随行者、同行者の出張について  

①予定していた出張のキャンセルに伴う支払い

のあった、出張の行き先、用件、人数、キャ

ンセル料はどれだけあったか。 

②キャンセル理由は何か。 

60 分 

 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 

 

 



令和２年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

No.4 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

9月 8日(火) 

午前 

８ 下村 卓也 ③スペイン視察を問う。 

④令和２年度（４月から８月末まで）の東京出

張の行き先、用件、人数を問う。 

２．渡鹿野島への離島交通について  

①令和３年３月末で廃止される県道船の代替手

段はどのように計画されているか。 

②間崎島との経済的負担の平等性はどのように

協議されているか。 

60 分 市長 

教育長 

担当部長 

9月 8日(火) 

午前 

９ 井上 幹夫 １．新型コロナウイルス感染症について 

 ①特別定額給付金について問います。 

 ②６月定例会後の感染拡大防止の対応と対策に

ついて問います。 

２．今後の観光客の誘客について 

 ①観光客誘客の核について問います。 

 ②選ばれる観光地について問います。 

３．真珠養殖業の稚貝へい死の対応と対策につい  

  て 

①令和２年の稚貝へい死の状況について問いま

す。 

②稚貝へい死の対応と対策について問います。 

60 分 市長 

担当部長 

9月 8日(火) 

午後 

10 山下  弘 １．竹内市長の市政評価について 

①竹内市長のこの４年間の市政評価・自己総括

を問う。 

②目指す今後の志摩市の方向性について。 

２．職員のやる気と、アイデアの活用について 

○職員の効率的で効果的な行政経営と、質の高

い行政サービスをより進める方策について問

う。 

３．志摩幼保園の移設について 

 ○志摩幼保園の移設事業が、地権者様・自治会

等の協力を得ながら着々と進められています

が、進捗状況と今後のスケジュールを問う。 

４．市長選挙と市議会議員選挙について 

 ○10 月に行われる市長選挙と急遽行われること

になった市議会議員補欠選挙について問う。 

40 分 市長 

担当部長 

選挙管理

委員会委

員長 

9月 8日(火) 

午後 

 

11 

 

 

濱口  卓 

 

 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

 ○新型コロナウイルス感染症対策に伴う経済支

援事業等の実績と効果及び公共施設における

60 分 

 

  

市長 

教育長 

担当部長 



令和２年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

No.5 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

9月 8日(火) 

午後 

11 濱口  卓 感染予防対策について問います。 

２．志摩市の生活交通計画等の進捗について 

○志摩市の生活交通計画及び地域公共交通網形

成計画の進捗状況と今後の方針について問い

ます。 

60 分 

 

市長 

教育長 

担当部長 

9月 8日(火) 

午後 

12 前田 俊基 １．耕作放棄地の拡大予防とこれからの農業振興

について 

 ①年々拡大する耕作放棄地の発生状況は、平成

27年以降どのように推移していますか。 

 ②拡大している耕作放棄地の主要生産物は何だ

ったのか。 

 ③市の取り組む耕作放棄地の解消に向けた取り

組みは何ですか。 

 ④これからの農業振興を考える上で、担い手の

確保を進める対策はあるのか。 

２．市長の考えるクラインガルテン構想の実現に

ついて 

 ①「クラインガルテン」とは。実現に向けた構

想と課題は。 

 ②実現可能と考える時期は。 

３．コロナ禍における市内教育現場の業務負担の

軽減について 

 ○教員の過重労働を支えるサポートスタッフの

配備は可能か。 

45 分 市長 

教育長 

担当部長 

9月 9日(水) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大口 秀和 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新型コロナウイルス感染症の経済支援の結果

と分析 

 ○新型コロナウイルス感染症拡散防止による人

の移動、物の移動の制限で、疲弊した地元経

済と生活を支えるため、第１弾から第４弾と

矢継ぎ早に出された支援策のうち、終了した

事業とその結果、また、その結果をどのよう

に分析したのか。 

  また、国の施策でのＧｏＴｏキャンペーンの

志摩市への効果は今の時点でどれぐらいある

のか、金額を問う。市のこのキャンペーンへ

の評価と今後の期待を問う。 

  また、コロナ禍での経済政策をどのようにお

考えか。 

60 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

No.6 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

9月 9日(水) 

午前 

13 大口 秀和 ２．志摩市のＰＣＲ検査体制の構築について 

 ○ＰＣＲ検査体制の構築を志摩医師会と協働し

て志摩市で行うと言ったが、運用形態を教え

てほしい。 

60 分 市長 

担当部長 

9月 9日(水) 

午前 

14 中村 孝司 １．志摩市個別施設計画（案）について 

 ○志摩広域消防組合志摩消防署志摩分署、磯部

分署の高台移転について問う。 

２．水道事業について 

 ○今後予定される送水管更新事業の概要につい

て問う。 

３．空き家対策について 

 ①木造住宅空き家除却工事費補助金の申請件数

と補助基準について問う。 

 ②やまだエコセンターで処分できる解体廃材の

処分基準について問う。 

60 分 市長 

担当部長 

9月 9日(水) 

午前 

15 中村 和晃 １．暮らしやすさ（満足度）の向上について、４

年間の施策の効果と、今後の見通しについて 

 ○前回の市長選前にも同じ質問をしました。実

感として暮らしやすさは以前よりも低下して

いるように思います。 

  様々な施策は、市民の暮らしやすさ（満足度）

向上のためにあるものだと思いますが、４年

間の施策の成果との関連性をどのように検証

しているのかと今後の見通しについて聞きま

す。 

２．墓地の管理と今後の課題について 

 ○人口減少が進む中、市内墓地の管理について

様々な課題が発生し始めています。現在の把

握状況と今後の課題についてどのように市は

関わっていくのかを聞きします。 

３．ＳＤＧｓ未来都市としての施策の成果と今後

の動きについて 

 ○ＳＤＧｓ未来都市に選定され、この地方では

トップランナーであることを目指し、活動し

てきましたが、これまでの施策の成果、検証

と今後の展開について聞きます。 

60 分 市長 

担当部長 

9月 9日(水) 

午後 

16 

 

上村 秀行 

 

１．インターネット公売について 

 ○滞納者から差し押さえた動産・不動産は今後

60 分 

 

市長 

担当部長 



令和２年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

No.7 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

9月 9日(水) 

午後 

16 上村 秀行 もインターネット公売を続けていくのか。 

２．任期付弁護士について 

 ○弁護士を採用したことによる効果・実績をお

聞きします。 

３．みなとオアシスについて 

 ①みなとオアシスの概要について。 

 ②みなとオアシスの活動内容について。 

４．「大王埼灯台旧官舎」について 

 ①公募についての現状について。 

 ②今後のスケジュールについて。 

60 分 市長 

担当部長 

 


